

[REDACTED]  
[REDACTED]  
46500 SAGUNTO (Valencia)

7 de marzo 1995

Excmo.Sr.D. Juan Carlos Rodríguez Ibarra  
Presidente de la Comunidad de Extremadura  
M E R I D A (Badajoz)

Querido y respetuoso Presidente:

Sin duda, el PSOE está atravesando por unos momentos muy difíciles. De ahí que me sienta decidido a dirigirle estas breves líneas.

Considerando al Sr. Rodríguez Ibarra con un notable peso específico dentro del partido, y dada su inteligencia y coraje, le pido que se ocupe más directa y profundamente del comprometido tema que nos afecta a todos: la suerte del Partido Socialista.

Adjunto le envío un Manifiesto que acabo de redactar (discúlpeme las deficiencias lógicas de un simple trabajador), cuyo texto aborda la alarmante situación en que está inmerso el PSOE. Al mismo tiempo, planteo ideas y métodos encaminados a afrontar las adversidades.

El ánimo y la moral nunca se deben de perder, toda vez que son los factores fundamentales ante las circunstancias que concurren en el asunto que nos ocupa.

Si con mi granito de arena puedo aportar algo positivo, me sentiré sumamente reconfortado.

Con un saludo muy respetuoso y cordial,

[REDACTED]  
Firmado: [REDACTED]

## LA PREOCUPANTE SITUACIÓN POLITICA

=====

La estruendosa campaña de difamación e infundios que han desencadenado el PP, [REDACTED] y los prostituidos medios de información de Madrid contra el PSOE y su Gobierno se ha convertido en una verdadera paranoia.

Buscar la sensatez y la racionalidad dentro de un marco civilizado cuando las personas han llegado al delirio, no es lógico ni recomendable. No vale la pena, pues, pedir reflexión y responsabilidad. Sin embargo, tampoco se puede hacer abstracción del vendaval de ofensas, estupideces e injurias que las citadas camarillas lanzan contra ustedes.

La locura e infernal histeria de las enfurecidas masas de energúmenos que intentan arrasarlo todo tienen unas causas muy concretas. La demencia no surge de casualidad. Por lo tanto, el fenómeno patológico lo produjo: a) La derrota que sufrió el PP en las últimas elecciones legislativas, revés que no pudieron asimilarse. b) La notoria mejora de la economía, elemento que los indigna y saca de sus casillas. c) El descalabro que sufrieron con motivo de los debates sobre el Estado de la Nación. d) La captura de [REDACTED].

He ahí los cuatro eventos adversos para ellos que provocaron el desconcierto, la rabia y consecuentemente la virulencia dialéctica de las hordas desmandadas.

Los nuevos hunos, aun sin Atila, practican los mismos tenebrosos métodos, es decir, los devastadores procedimientos de "tierra quemada". De tal manera, que, para lograr sus perversos fines, "todo vale": la falacia, la denigración y la calumnia. Hasta las cosas más absurdas y aberrantes, también les sirven. Estoy seguro, en el colmo de la demencia, si el río Amarillo de China se desborda y causa millares de víctimas, la culpa la tiene el Gobierno del PSOE. Hasta ahí puede llegar la chifladura y el disparate. Estamos contemplando el claro perfil de unos personajes desquiciados, inicuos y atrapados dentro de la esquizofrenia.

¿Cómo responder a las acometidas de esa chusma <sup>a</sup>fnática, obsesa y que se halla desbordada totalmente? La "gazuza" huele la escabechina lo mismo que el lobo huele la sangre. A mi juicio, procede poner en conocimiento del pueblo español, haciendo hincapié en que estamos ante una pandilla de perturbados mentales que urge ingresarlos en un psiquiátrico. En realidad, no se me ocurre otra respuesta. Desde el punto de vista de la lógica y la prudencia, estimo que esta es la mejor solución.

Por ser los más proclives a desvariar, [REDACTED] y [REDACTED] urge que pidan ustedes que dimitan rápidamente de sus respectivos cargos. Luego después, ya dirá el psiquiatra cual será el tratamiento más adecuado. Reitero, con énfasis, antes de otra cosa, conviene que exijan la destitución de los referidos sujetos. Estos individuos no debían entrar en el Congreso de los Diputados debido a sus trastornos mentales. En una palabra, es un peligro que ejerzan de diputados.

Como quiera que los ciudadanos de este país son muy fáciles de manipular, sin pérdida de tiempo, los líderes socialistas están obligados a romper la pasividad en que se encuentran a fin de contrarrestar con decisión ~~la~~ la avalancha del adversario. Si ustedes no salen de la inercia, reitero lo que les advertí en otras ocasiones: la catástrofe se producirá. La defensa pasiva equivale a una rendición incondicional. Ya es hora que las jerarquías del PSOE salgan del letargo, y tomen la iniciativa. Deplorablemente hasta hoy, la ha llevado la oposición.

Ciertamente la situación es grave y casi desesperada; pero no, irreversible. ¡Dios mío!, si hubiera hombres enérgicos, valientes y con talento, la "gazuza" que tienen enfrente la podían hacer añicos. No exagero ni un ápice.

Parece que los mandatarios socialistas disfrutaban de comodidad y confort o, por lo contrario, viven amedrantados. ¡No se asusten hombres! Piensen que delante sólo tienen una banda de mequetrefes sin persona-

lidad que se les puede machacar, siempre cuando en las filas socialistas den un paso al frente hombres audaces, aguerridos y con imaginación.

Si cunde la desmoralización y el pánico, ya no puede existir capacidad para reaccionar ni fuerza que les permita neutralizar a un contrincante que está constituido por gente mucho más endeble que parece. Por tanto, jamás deben amilanarse. Como apunté en otras oportunidades, los españoles, aunque nos duela, somos bastante ignorantes, cobardes, ingenuos y adictos a la droga del morbo; por eso resultamos sumamente fáciles de embaucar. De tal suerte, que las necesidades, fábulas y mentiras llegaron a controlar la mente de muchos millones de ciudadanos. En este aspecto, ni siquiera los mayores despropósitos hacen dudar a la gente. Decía [redacted] con mucho acierto: "la mentira cuanto más grande es, mejor se la creen". Un ejemplo palmario de la fragilidad de nuestra "mollera" nos lo refleja una anécdota muy simple: la revista "Tribuna" de hoy día 7 figura en su portada un calumnioso titular, que dice, si no me equivoco, que durante los diez meses que se dio por desaparecido a [redacted], este señor estuvo en España protegido por cinco a seis polecías. Pues bien, a los diez minutos se agotaron los ejemplares de dicho semanario en los quioscos de Sagunto. Asimismo, la noticia se propagó como un reguero de pólvora por todo el pueblo. El comentario era: "mira donde tenían escondido a [redacted]". Así, el truco y la fraudulenta información no pudo ser más "fructífera". La baza de la debilidad de los ciudadanos de esta país, si que la supo aprovechar a fondo el PP. Sin duda les dio óptimos resultados.

Aparte de la corrupción, el peor enemigo que tiene el PSOE y su Gobierno se halla en los órganos de difusión, ya que están controlados por la cavernícula derecha, cuyos periodistas, en gran parte, proceden del franquismo. Fueron y son estos unos instrumentos eficaces para divulgar la mentira y la calumnia. La agresividad de los prostituidos círculos de comunicación es terrible. El daño que le hicieron al Gobierno socialista fue pavoroso.

Insisto que la recalitrante derecha carece de mensaje político como argumento socio-económico válido. En consecuencia, dicho mensaje lo sustituyeron por algo que les dio mucho más fruto. O sea, que recurrieron a la insidia, ofensa, falacia, desprestigio del adversario, la calumnia y la demagogia. En realidad, no saben desarrollar otro tipo de política. El lenguaje que usan es auténticamente franquista. Yo diría que es el mismo que empleaban los capitolos del Movimiento, al denostar a los "enemigos de España", que para ellos eran los comunistas, masones y demócratas. A esta réproba grey hay que responderles severamente como merecen.

A tenor <sup>de la</sup> insultante y tabernaria estrategia de los prebostes del PP, opino que los líderes socialistas están obligados a mostrarse implacables y contundentes. Nada de moderación a medias tintas. A las fuerzas residuales de la dictadura no se les puede dar tregua. No es admisible, bajo ningún concepto, que ustedes continúen a la defensiva.

A los ciudadanos es preciso informarles con sinceridad de lo que es el PP. En primer lugar, hay que decirles que esta formación política procedente de la caverna carece de líder, ya que él que preside la citada formación política es una marioneta que no vale ni para alcalde de Sagunto. Además, el resto de los, acólitos que lo rodean no disponen de la entidad que se necesita para presidir una comunidad de vecinos. Por si esto fuera poco, el único programa que pueden ofrecer es la retahíla de patrañas, ficciones, perfidias y calumnias. Una mulletilla que la están repitiendo a todas las horas. En este sentido, les suplico e imploro que ustedes salgan de la abulia para darles la respuesta que merecen estos desalmados. Los miembros del PSOE, como tantas veces puse de manifiesto, se deben caracterizar por el dinamismo y la garra.

Si los españoles supieran un poco de historia (deplorablemente la juventud está a cero en esta materia), no podían darle ni siquiera un voto a los "fachas".

Sabiendo manejar bien las piezas, todavía los mandatarios socialistas disponen de posibilidades para dar una sorpresa, pese a las angustiosas perspectivas que se contemplan. En cualquier caso, los destacados miembros del PSOE y su Gobierno están obligados a salir del sopor y realizar un ímprobo esfuerzo.

Lo probable es que mis enhelos y ruegos tengan la misma suerte que la del que predica en el desierto "sermón perdido". Si bien yo soy contumaz y, por lo tanto, mantendré la esperanza en los líderes socialistas a pesar de la poca voluntad y la escasa acometividad que demuestra. Evidentemente, si no toman esto con sumo interés, fuerza y agallas, lanzándose en tromba al ataque, la suerte que les espera puede ser demoleadora.

Repito por enésima vez, que precisamente los que carecen de fuerza moral para hablar de corrupción son las huestes del PP. Estando pringados hasta las orejas, por los casos [redacted] (tesorero en tiempos de [redacted]), [redacted] (en la época de [redacted]), [redacted]; [redacted], con el alcalde (brazo derecho de [redacted]) y nueve concejales procesados y condenados; [redacted] en Pontevedra; dos consejeros de la Xunta que tuvieron que dimitir por corrupción, entre ellos [redacted] estos mismos días (asesor de [redacted] y Conselleiro de Cultura); dos senadores o diputados de la Comunidad de Castilla León procesados; los diputados del PP por Andalucía estafando a la Hacienda Pública; señalaremos [redacted], [redacted], [redacted], [redacted] en la Comunidad de Madrid. Viene a continuación [redacted] (asunto gravísimo) y nueve consejeros de su Gobierno. Aquí precisamente es donde vendió su dignidad [redacted] (creo que nadie puede vender lo que no tiene). Si este sujeto ([redacted]) tuviera algún sentido de lo que es la dignidad y el honor, tenía que dimitir. En función de lo que dictaminan los hechos y los datos irrefutables, este hombre es el más corrupto de España. Dejó la Comunidad de Castilla-León embadurnada totalmente de corrupción. Por lo tanto, si contara con el mínimo pudor, nunca podría pronunciar la palabra CORRUPCIÓN, ni los socialistas se lo debían tolerar. Lo malo es que sabe que los socialistas son unas hermanitas de la caridad; de ahí que haga lo que le viene en gana. ¡Qué vergüenza!. ¡Intolerable!.

Yo soy un insignificante hombre de la calle; pero les aseguro, sin pedantería de ninguna clase, que si ostentará algún cargo de relevancia en el Partido, a estos mentecatos indecentes del PP los iba a triturar. Eso tenganlo por seguro. A tan despreciable ralea residual del franquismo hay que darle a degüello.

Es gravísima la siniestra maniobra de estos miserables. Ellos no están haciendo política ni oposición, sino chantajes de tipo mafioso. Se muestran empeñados en truncar la recuperación económica. Si esta criminal acción, contra el Estado, el pueblo y su economía, si estuviera explícitamente recogida en el Código Penal, era para que ingresaran, por lo menos una docena de los más directos responsables de la canallada, en la cárcel.

Por cobardía y falta de decisión, la voz del PSOE no se siente. Están escondidos como la lechuza. En cambio estamos condenados a oír los satánicos gurús del PP. ¡Esto es bochornoso!.

Jamás se puede tolerar que la montaraz derecha, con sus canalladas y asquerosas tramas, logre torpedear la vitalidad de este país. El ganso estamos obligados a combatirlo a muerte.

Por otro lado, tampoco se puede consentir que el PP y sus tramas negras logren anublar y ensuciar la época más esplendorosa y fecunda del siglo XX, periodo grandioso y floreciente que protagonizó la Administración socialista. Por la libertad que impulsó y afianzó en España y los extraordinarios logros obtenidos, los ciudadanos honrados, con los líderes del PSOE al frente, mereceríamos el repudio del pueblo si, por timoratos, indolentes, consintieramos que prosperare la más perversa y repugnante felonía.

No debemos admitir que se mancille la admirable labor que protagonizaron los Gobiernos socialistas. Este es, a mi manera de ver, un tema sagrado, cuyo autenticidad hay que defender a capa y espada, cueste lo

que cueste. Por consiguiente, llegó la hora de afrontar con la fuerza de las entrañas un reto histórico. En estas horas difíciles, es cuando están obligados los hombres del PSOE a demostrar su coraje y capacidad.

Un Gobierno que cruzó la geografía española de autovías en todas las direcciones. Un Gobierno que purificó y fortaleció la democracia (la que heredó de UCD era simplemente una pseudodemocracia) y que llevó a cabo la reconversión (complicadísima) del aparato productivo; que supo crear una sociedad muy diferente, o sea, más abierta, democrática, equitativa y solidaria. Un país que triplicó las rentas de trabajo y de las pensiones; el crecimiento económico desde 1985 a 1991 fue el doble del de los demás países de Europa Occidental; la renta por capita pasó de 4500 dólares a 14.500. Por otra parte, extendió la Seguridad Social al cien por cien de los españoles. El número de pensionistas se incrementó en más de dos millones y medio. En atender a estos cuantiosos gastos emplean unos 7 billones de pesetas. Los 600 mil pensionistas no contributivos que se hallaban marginados. A la Seguridad Social se incorporaron durante el mandato socialista 8 millones de personas. Los gastos sociales suman la fabulosa cifra de 13 billones de pesetas. La cobertura de desempleo pasó de 400 mil millones en 1982 a 2 billones y medio.

En el terreno de la Sanidad, también, como señalé antes, abarca el cien por cien de la población que disfruta gratuitamente de este servicio. Aquí podemos señalar otro avance asombroso. No olvidemos que tenemos la prolongación de vida más elevada del mundo después de Japón y la mortalidad infantil es la más baja de Europa.

En el capítulo de la Educación, el Gobierno realizó una tarea sensacional; consiguió escolarizar el cien por cien de la población infantil y adolescente. Asimismo, extendió las Universidades por toda España. De 500 mil estudiantes, los socialistas consiguieron aumentar esta cantidad a 1.500.000, superando a todos los países de Europa. Las becas las multiplicó por 6,19 y los gastos de las mismas se multiplicaron por 9.

Y así podemos seguir por la Justicia donde multiplicó el presupuesto y creó muchísimos juzgados y sus correspondientes jueces. Viene la reconversión industrial, la privatización de cuarenta periódicos, creación de emisoras de radio y cadenas de televisión privadas. El parque de automóviles se renovó e incrementó en un 40%. La Expo, el Ave y tantísimos objetivos conseguidos.

La integración en Europa, cuyo proceso elevó, en la esfera internacional, a España a niveles que no podíamos soñar.

De ninguna manera; tan gigantesca empresa, seríamos los demócratas unos cobardes y, sobre todo los socialistas, y también unos irresponsables si capitulasemos y viéramos que las fuerzas retrógradas la enterrarán.

Aquí hay que sacar el pecho, señores. Impediremos que triunfe la macabra conspiración enfilada a hundir en las tinieblas los excepcionales éxitos del Gobierno socialista.

Al público es preciso de manera ineludible explicarle letra por letra y punto por punto los objetivos alcanzados. Es de imperiosa necesidad, puesto que la opinión pública está manipulada, engañada y confundida por los detractores y los que se dedican a despotricar, cuya filosofía se basa en el infundio y el vilipendio. La sociedad, por tanto, lo ignora todo a consecuencia del aluvión de falsedades que la intoxicaron. Los catástrofistas siembran el terror por donde pasan.

Les pido por mi salud o por lo que ustedes quieran, que no permitan que una maravillosa obra sea pisoteada y zarandeada por los "ultras" y los carcas, merced a la perfidia, la mendacidad y la injuria.

No permitamos que los carroñeros intoxiquen y los peleles ahoguen la verdad y triunfen con la mentira.

Les insto, pues, a comprometerse a realizar un trabajo exhaustivo en pro de una sagrada causa. No pueden soslayar el gran compromiso que tienen contraído con los que les dieron su voto, o sea, con aquellos que depositaron la confianza en ustedes e, incluso, con todo el pueblo español.

Los protagonistas de la asechanza, el vituperio y la calumnia se pueden vapulear empleándose con arrojo y sabiduría. Pensemos que están contaminados, sin llegar todavía a gobernar, casi de tanta corrupción como ciertos elementos del PSOE; pensemos que ostentan la representación del neofranquismo. Los que no saben nada más que despotricar y, por tanto, son profesionales de la maledicencia y la calumnia, no pueden seguir disfrutando de carta blanca para atropellar la razón y desacreditar, con procedimientos rastrosos y espurios, al Gobierno de España. ¡Basta ya! Hasta aquí hemos llegado; pero ya no pueden continuar impunemente practicando el terrorismo político. Avidos de carnaza y de viles estratagemas, seguro que intensificarán sus criminales maquinaciones en lo sucesivo, si ustedes no les paran los pies. Cuando vuelvan a pedir la dimisión del presidente del Gobierno, ineluctablemente, tiene que aparecer la respuesta, transmitiéndole a toda España que quien debe presentar rápidamente la dimisión es [redacted] puesto que es un mequetrefe que sólo conoce la profesión de difamador. Sería una vergüenza y comportaría una enorme desgracia para la nación si este idiota llegara a presidente del Gobierno. En el momento en que vuelva a hablar de corrupción, responderán ustedes que el presidente del PP es el hombre más corrupto de España, puesto que Castilla León la dejó hecha un tugurio; y así sucesivamente deberá, en mi opinión, replicar el PSOE a cuantos insultos pronuncien estos canallas.

Sagunto, 7 de marzo 1995

[redacted]

P.D.

Al pueblo no conviene transmitirle vaguedades, sino información tangible. Afirmar una encomiable labor en sentido genérico, suena a demagogia. Al ciudadano se le dan datos y se le pone en conocimiento detalladamente hechos fehacientes con cifras irrefutables: tanto en carreteras, autovías, teléfonos, pensiones, salarios, subsidios, Seguridad Social, Sanidad, Educación.....